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う　　　　ず　　　　ら　　　　は　　　　し

3、デイサービス
センターうずらは
しの利用状況につ
いて

気づきの為にも「苦情・相談」は大切な機会としたいと伝える。

④活動状況の報告

⑤質疑・応答

・苦情や相談の中身についての質問あり。立場が違えば捉え方も違い、

②介護事故、ひやりはっとの報告から

③苦情、相談報告の状況

（齋藤係長から）・・・別紙資料参照

①利用者数、稼働率、1日平均人数について

変更となる。（外石様からは委任状いただく）

出席者、自己紹介する。

委員は若干入れ替わりはあるが、引き続きよろしくお願いしたい。

2、委員、職員紹介 門前町内会長が横山様から外石様に変更になったことに伴い、委員も

前年度は認知症対応型デイサービスの運営推進会議初年度ということ

で、年3回開催したが、今年度は8月と12月の2回の開催としたい。

やっと梅雨もあけたところであるが、今年は天候不順で、大雨も何度か

あり心配されたが被害もなく良かった。

次第に沿って進行

1、開会挨拶 （山本園長から）

計　9　人

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

牛腸修啓様

渡辺千夏様 外石基様 白井静代様

岩城和男様 泉光夫様 酒田隆一様 丸山正平様

赤城主任 雲村守様

山本園長 馬場次長 斎藤係長 ※欠席者は確認後押印する。

午前 午後 まで

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

木 ）
司　会 記　録

馬場 馬場

平成 29 年 8 月 3 日 （

認知症対応型デイサービス
うずらはし運営推進会議 会 議 録

園　長 次　長 係　長 主　任 相談員



う　　　　ず　　　　ら　　　　は　　　　し

6、閉会

　運営推進会議の委員（地域住民代表者）に協力を依頼する。

　9/13（木）の19時から、夜間想定での避難訓練実施予定。

5、その他 　地域合同防災訓練開催のお知らせをする。

　の紹介もあり、他の委員からは開催方法に関しての質問もあった。

　・包括支援センター渡辺委員からは、サポーター養成講座、出前講座

　症状や対応方法への情報も乏しく、嘘をつかれているような状況に

　大変苦慮したとのこと。

　・委員からはご家族を介護した経験をもとに、認知症状への対応の

　難しさについての話題提供があった。当時は今のように「認知症」の

　の説明をする。

協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

4、認知症について 　資料「認知症を理解する」をもとに、認知症の症状や対応について

議　　題


